

DIRECTO Puigdemont comparece hoy ante un juez alemán que valorará la petición de extradición a España

AND-JURISTAS PREMIO

Javier Cremades, premio jurista del año por su defensa del Derecho y la paz

f Comparte en Facebook

0

t Comparte en Twitter

+

13/03/2018 18:17

Málaga, 13 mar (EFE).- El abogado Javier Cremades, socio fundador del bufete Cremades & Calvo-Sotelo, ha recibido hoy el premio "Jurista del año", que otorga el colectivo World Jurist Association (WJA), por su "defensa del Derecho y la paz mundial bajo el imperio de la ley", según el presidente de esta institución, Franklin Hoet.

En el Colegio de Abogados de Málaga, acompañado de compañeros de profesión, profesores de la Universidad de Málaga y familiares, Cremades -primer español en recibir el galardón- ha sido reconocido por su "brillante y efectiva práctica profesional" y "su liderazgo en la adaptación del trabajo jurídico al nuevo entorno global".

Hoet ha recordado que su institución se puso en marcha con el lema "La paz mundial bajo el imperio de la ley" y que justicia y paz son los objetivos de esta asociación en todas sus acciones en los cinco continentes.

Esta distinción no se concede de manera regular, sino ocasional para reconocer méritos de juristas destacados en la defensa de los derechos humanos y la han recibido figuras tan relevantes como Nelson Mandela o, más recientemente, al presidente de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro Lesmes.

El decano del Colegio malagueño de Abogados, Francisco Javier Lara, ha destacado la manera de enfocar el ejercicio de la profesión del homenajeado con un perfecto equilibrio entre tradición y modernidad.

"La tradición, las buenas formas, la deontología y el buen hacer profesional no están reflejados en modo alguno con la aplicación de las nuevas tecnologías y con la transformación digital de los despachos", ha afirmado.

Son numerosos y relevantes los casos en los que ha participado Javier Cremades, como el "caso Madoff", donde intervino junto a despachos de 19 países.

La expropiación de Repsol por el Gobierno argentino -caso que Cremades ganó- y los de Pescanova y Abengoa forman parte de la cartera del despacho del premiado.

Javier Cremades ha agradecido la entrega, al tiempo que ha resaltado que todos los abogados de España son "también reconocidos" con esta distinción, ya que asegura: "están aportando algo que la sociedad necesita".

"Hoy más que nunca soy consciente de que todos los que nos dedicamos al Derecho somos parte fundamental de la sociedad porque sin respeto a la ley y a las normas, sin un buen sistema jurídico, no hay libertad y no hay paz", ha asegurado.

Ha resaltado el premio, que recibe con mucho honor y agradecimiento, ya que se lo entregan compañeros de profesión y en su tierra, por lo que está "doblemente agradecido". EFE

M.R.-SRP

MÁS NOTICIAS



La policía alemana detiene a Puigdemont cuando entra a Dinamarca



El tribunal deja libres sin fianza a Urdangarin y Tores



Las reacciones de la prensa internacional tras la detención de Puigdemont



Con tecnología de la NASA, 'multi-masking' - Las nuevas mascarillas te van a sorprender



Desalojado por incendio El Corte

f Comparte en Facebook

0

t Comparte en Twitter

+